



COLEGIO
SANTA MARÍA
CHINCHA

Boletín de Diciembre

Chincha, 01 de diciembre de 2025

Estimados Padres de Familia:

Llegamos al cierre de un año escolar lleno de aprendizajes, retos y bendiciones. Que este tiempo sea una oportunidad para agradecer lo vivido, valorar con alegría lo alcanzado y renovar nuestro compromiso de seguir formando corazones íntegros, generosos y solidarios. Que María, nuestra Madre, continúe acompañándonos y nos mantenga siempre unidos en el amor y el servicio.



PALABRAS DEL PADRE JUAN PABLO ROSADO

Este año, al empezar diciembre también hemos comenzado el tiempo del Adviento. Todos solemos decir: "cómo pasa el tiempo"; sin embargo, la fe nos enseña que el tiempo no es algo que pasa sino alguien que viene, y ese es Jesús. Por eso, el pasar del tiempo nos acerca mucho más a Él que le da sentido a nuestras vidas. **El que venga Jesús a buscarnos debe ser motivo de inmensa alegría y esperanza.** Todos los acontecimientos que empiezan y terminan, como el año escolar, el año civil, todo sin excepción está centrado en la venida próxima del Señor. De manera especial esto deben tenerlo presente los chicos que se gradúan de undécimo grado. Verlos partir nos suscita nostalgia, pero también mucha expectativa, porque confiamos, precisamente, en que sus vidas están en manos del Señor que nos ama y si respondemos a su llamado conoceremos la verdad y ella nos hará libres. Desde ya una muy Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo a la Familia Santa María.



CELEBRACIÓN DEL ADVIENTO

Iniciamos el tiempo de Adviento; un período de esperanza y preparación para recibir a Jesús en nuestros corazones. La primera celebración de Adviento se realizará el **lunes 1 de diciembre** durante nuestra asamblea general. Y la segunda celebración tendrá lugar el miércoles 10 de diciembre, continuando juntos este camino de preparación. Que este tiempo nos invite a vivir con fe, a orar en familia y a prepararnos con alegría para la llegada del Señor.



ASAMBLEA: 01 DE DICIEMBRE

En nuestra asamblea interna, despediremos con mucho cariño a nuestra promoción 2025, que vive su última semana en el colegio. Será un momento especial para agradecer su paso por nuestra comunidad y encomendar su nuevo camino. Asimismo, presentaremos a los nuevos capitanes de Houses 2026, quienes asumirán este nuevo liderazgo con entusiasmo y compromiso.



HASTA SIEMPRE, PROMOCIÓN 2025

La despedida de la promo se realizará el **viernes 5 de diciembre**. Iniciaremos con la Santa Misa en la capilla del colegio a las 10:00 a.m., junto a los padres de familia de la promoción. Luego, nuestros estudiantes serán despedidos con mucho cariño por todos los alumnos y por toda la familia Santa María. Será un día de profunda alegría, porque sabemos que nuestros chicos cierran una etapa importante en sus vidas y se preparan para iniciar un nuevo camino lleno de oportunidades.



FERIADOS NO LABORABLES

El lunes 8 y martes 9 de diciembre serán días feriados, con motivo de la Inmaculada Concepción y la Batalla de Ayacucho, respectivamente. Retomaremos nuestras actividades escolares con normalidad el miércoles 10.



CEREMONIA DE CONSAGRACIÓN DEL NIVEL INICIAL

Los niños de Kinder concluyen su paso por el Nivel Inicial, y sus familias los consagrarán ante la imagen de Nuestra Señora de la Reconciliación en la ceremonia que se realizará en la capilla del colegio el viernes 12 de diciembre a las 10:00 a.m.



ÚLTIMO DÍA DE CLASES

El año escolar va llegando a su término y nuestros alumnos asistirán hasta el miércoles 17 de diciembre. Lunes y martes tendremos horario regular; y el miércoles, todos los niveles se retirarán a la 1:10 p.m.



BOLETÍN DE LAS CONDICIONES DEL SERVICIO EDUCATIVO 2026

El **19 de diciembre** se remitirá a los padres de familia el Boletín Informativo, en el cual se detallarán las condiciones del servicio educativo 2026. Este documento, de lectura obligatoria, brindará información sobre los aspectos pedagógicos, económicos y normativos para el próximo año escolar.



CLAUSURA DEL AÑO ESCOLAR 2025

El **lunes 22 de diciembre en el Patio 2** del colegio, celebraremos un momento especial para agradecer lo vivido y reconocer el esfuerzo, dedicación y crecimiento de nuestros estudiantes a lo largo del año.

- Nivel Inicial: 09:00 a.m.
- Niveles Primaria y Secundaria: 10:30 a.m.

Al finalizar, las familias podrán ingresar a las aulas para la entrega de los informes de aprendizaje del último trimestre.



CEREMONIA DE GRADUACIÓN

La ceremonia de graduación de secundaria se realizará el mismo lunes 22 de diciembre a las 5:00 p.m. donde participarán nuestros alumnos, sus padres de familia y el personal docente del nivel. Será una ceremonia tradicional y muy emotiva, en la que celebraremos el cierre de una etapa invaluable en la vida de nuestros estudiantes.

Más que un Colegio, una familia
#SomosSantaMaría